

総合的な学習の時間「創造21」～地域とともに～

吉原第一中学校では、総合的な学習の時間「創造21」のテーマを、「郷土を愛し、郷土を支える人材の育成～わが町富士の誇りと未来～」と題して、探究的な学習に取り組んでいます。11月20・21日には、1日総合学習として学年別に体験活動等を行いました。

1年生は、午前中に行われた防災講話に続いて、午後は、様々な業種でご活躍されている方々をお招きして「職業講話」を行いました。講師の方が披露する技に感動しながらも、仕事を選んだきっかけや仕事のやりがいや喜び、苦労などを聞きながら、自分のもつ職業観を深める場となりました。

2年生は、「職場体験」を行いました。学区内外の企業の皆様からの協力を得て合計47か所の事業所でお世話になりました。体験を通して、社会人として必要な知識・技能を学ぶとともに、「人生観」や「職業観」などを自分ごととして考える場となりました。大変お忙しい中、生徒に温かいお言葉で指導していただき本当に感謝いたします。

3年生は、3年間のまとめとして、自分たちが暮らす地域の課題解決に向けて、地域に発信できることをまとめたプレゼンテーションの学年発表会を行いました。当日は、今まで講話をしていただくななどお世話になった市役所の方々もお招きして、学年の代表生徒9名が提言を発表しました。

「創造21」の学習を通して身に付けた力を、地域のボランティア活動などで発揮する生徒も大変多くいました。年間を通じて地域行事のボランティアやイベントへの募集がありましたが、本当にたくさんの生徒が参加していました。今後も地域とともによりよい社会を目指せるよう、少しでも地域の役割を担っていけることを期待しています。



＜1年生 職業講話＞



＜2年生 職場体験＞



＜3年生 市への提言発表会＞

たくさんのお力をありがとうございます。～地域に支えられて～

昭和38年度に卒業された同窓生の皆様より、同窓会の活動の一環として活動費の一部を寄付していただきました。寄付金につきましては、本校の教育活動の一層の充実を図りますよう大切に使わせていただきます。また、富士コミュニティエフエム放送株式会社様からは、災害時用の「断水トイレシート」を寄贈していただきました。

皆様のお力に心より感謝いたします。



＜同窓会より寄付＞